

# Jahresbericht 2015

An der letzten GV waren 48 Mitglieder anwesend. Wir wurden von der Jägi Küche wieder mit einem exzellenten Essen verwöhnt. Als Gast war Dan Meier von der Vereinigung Kirchdorf anwesend. Dies, um Werbung für den Grossanlass Sichlete zu machen.

An der Führung Lägerebräu in Wettingen, die Toni organisiert hat, nahmen 15 Personen teil. Die Teilnehmer wurden in die Kunst des Bierbrauens eingeweiht. Wer weiss, wie viel Bier bei uns im Häfeler oder sogar auf dem Hertenstein jetzt selber hergestellt wird?

Das Grillieren musste leider abgesagt werden.

Der Sonderanlass Sichlete: Mit Ives Morin und Thomas Voit im OK haben wir die grösste Beiz an der Sichlete geführt. Am Donnerstag mit den Neuzuzügern hat für uns das Fest begonnen. Mit rund 38`000 CHF. Umsatz haben wir mitgeholfen, dass diese Sichlete einen Rekordumsatz und Gewinn erreicht hat. Unser Jammern hat sich gelohnt, auch wir konnten unsere Kasse aufbessern, dazu mehr von Bernadette später. Rund 3000 Portionen, also 230 kg Raclettekäse und 400 Portionen Diemtigtaler Plättli wurden verkauft. Ein grosses Dankeschön an alle Helfer und die Organisatoren.

Der Vortrag Stadtentwicklung in Baden wurde abgesagt.

Ebenso das Jägerhuus Gespräch im Herbst.

Auch die dritte Auflage des Adventsapéros, war ein richtiger Erfolg. Die Gastgeber Ariane und Mauro haben in ihrem Garten für eine sehr gute Stimmung gesorgt. Rund 40 H+Hler haben bei Wurst/Brot/Olivenoel/Kuchen und Glühwein angestossen und händs luschtig ghaa. Hier gibt es ein grosses Dankeschön an die Gastgeber De Santis.

Auf den Jahreswechsel anstossen einmal etwas anders. Franz Minikus hat uns gebeten, diesen Anlass bei ihm im neuen Freilaufstall auf dem Hertenstein durchzuführen. Eine speziell schöne Kulisse um das neue Jahr zu beginnen. Danke Franz.

Der neue Anlass Treffpunkt Jägerhuus findet neu drei Mal Jährlich statt. Es wird kein Vortrag organisiert sondern man hat Zeit sich

auszutauschen. Natürlich gibt es diverse Infos über die Gemeinde oder unseren Verein.

Auch der monatliche Stamm im Neuhaus findet weiterhin statt und ist mehr oder weniger gut besucht.

HUB 04.05.2015